

Euronics International

Neues Führungsboard

Dienstag, 30.07.2019

Euronics, eine der führenden Handelsgruppen für Haushaltsgeräte und Unterhaltungselektronik, hat im Rahmen einer turnusmäßigen, dreijährlichen Wahl ein neues Führungsboard bestimmt. Das achtköpfige Gremium wurde anlässlich der jährlichen Hauptversammlung in Istanbul gewählt.

Die Zusammenstellung des Boards repräsentiere die kontinuierliche Expansion von Euronics im EMEA- und GUS-Raum und festige dabei die Position der Gruppe als international drittgrößte Handelskooperation.

Neues Führungsboard